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FARMACI: LORENZIN, CARENZE PREOCCUPANO MA INTRAPRESE MISURE AD HOC 
 
      Roma, 17 set.  (AdnKronos Salute) - "Condivido la preoccupazione per la carenza di alcuni 
farmaci come conseguenza dell' esportazione parallela" dall' Italia ad altri Paesi, "un fenomeno in 
crescita negli ultimi anni che dipende dal fatto che il mercato estero offre condizioni più 
remunerative rispetto a quello nazionale. Tuttavia questa pratica si conforma alla libera 
circolazione delle merci sul territorio europeo". Lo ha detto il ministero della Salute, Beatrice 
Lorenzin, al question time di oggi alla Camera, rispondendo a un' interrogazione sul tema. 
 
      Secondo Lorenzin, si tratta di "distorsioni del mercato che destano preoccupazione e a cui 
stiamo cercando di porre rimedio, ma devo chiarire che la limitata disponibilità non è tecnicamente 
una carenza in quanto l' Agenzia italiana del farmaco  (Aifa) ha accertato che non risulta alcuna 
interruzione della fornitura da parte delle aziende.  
Per ovviare al problema, infatti, già da settembre 2011 l' Aifa ha invitato al rispetto degli obblighi di 
fornitura in particolare le imprese produttrici di medicinali antitumorali e ha avviato un 
monitoraggio delle disponibilità richiedendo a ogni azienda un aggiornamento trimestrale. Le 
recenti disposizioni del decreto legislativo 17 del 2014 hanno rimodulato infine il principio di 
obbligo di servizio pubblico per evitare proprio le carenze". 
 
      Quanto al prezzo del farmaco Leukeran  (clorambucile), oggetto della stessa interrogazione 
perché aumentato da 7 a 95 euro in seguito a rinegoziazione, Lorenzin ha risposto che "nel 2013 la 
ditta ha richiesto la riclassificazione dalla fascia A alla fascia C e per quanto riguarda il prezzo ha 
ottenuto un allineamento a quello più basso praticato in Europa". 
 



 
Sanita': Chiamparino, Fondo sanitario non subira' tagli 
Dopo rassicurazioni del ministro Lorenzin a question time 
(ANSA) - ROMA, 17 SET - Il presidente della Conferenza delle 
Regioni Sergio Chiamparino ha espresso soddisfazione per le 
rassicurazioni fornite dal ministro della Salute Beatrice 
Lorenzin durante il question time alla Camera in relazione alla 
ipotesi di tagli al fondo sanitario prospettate nei giorni 
scorsi da alcuni organi di informazione. 
"Siamo soddisfatti – ha detto Chiamparino - che l' esecutivo, 
attraverso le risposte fornite dal ministro della Salute alla 
Camera, abbia confermato gli impegni che erano stati assunti da 
Governo e Regioni ad agosto, assicurando che il fondo sanitario 
non subira' tagli". (ANSA). 
 
 
 


